

# Tagesanzeiger

**Abo** Ausflüge zu Zürichs Extremen

## Hier entfliehen wir der Hitze und ziehen beim Wandern den Bauch ein

Zürich hat weder riesige Berge noch eiskalte Regionen. Wir haben trotzdem einige Ideen für Unternehmungen zu sieben Superlativen des Kantons.



Emil Bischofberger

Publiziert: 30.07.2024, 13:32



Hören Sie diesen Artikel:



00:00 / 04:34 1X

BotTalk

Zürich mag der bevölkerungsreichste Kanton mit der grössten Stadt der Schweiz sein. Mit landschaftlichen Superlativen glänzen aber eher die ländlichen Kantone. Wir haben trotzdem einige Extremwerte des Kantons zusammengetragen. Für einen spontanen Sommerausflug eignen sich diese allemal.

## Das schönste Dorf



Grüningen, schönstes Dorf des Kantons: So sagt es zumindest ein nationaler Guide.

Foto: Fabio Meier

Die Auszeichnung geht an das Oberländer Dorf Grüningen, zumindest gemäss dem [Guide «Die schönsten Schweizer Dörfer»](#), in dem insgesamt 19 Deutschschweizer Ortschaften aufgeführt werden. Das Dorf wirke «fast wie ein Fotomodell», ist in der Huldigung zu Grüningen zu lesen. Neben dem historischen Ortskern gibt es auch einen [botanischen Garten](#) zu bestaunen, der täglich von 10–17 Uhr geöffnet ist.

**Emil Bischofberger** ist Redaktor im Zürich-Ressort und betreut da für den Züritipp das Gastro-Dossier. Zudem schreibt er über Radsport. [Mehr Infos](#)

✕ @bischofberger